

*In der Dunkelheit der Trauer
leuchten die Sterne der Erinnerung.*

Winterthur, im Juli 2019

DANKSAGUNG

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme und den unzähligen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit sowie von der in Worten und vielen Karten ausgedrückten Wertschätzung, die wir beim schmerzlichen Abschied von meinem Ehemann, unserem Vater und Grossvater

Martin Wilhelm Zehnder - Ceravolo

erfahren durften.

Es ist schön, in den schweren Stunden des Abschiednehmens Trost und Mitgefühl zu erhalten und sich in der Trauer nicht alleine zu fühlen.

Besonders Danken möchten wir Frau Pfarrerin Anna Katharina Breuer für die berührenden und tröstenden Worte und für die bewegende Abdankungsfeier.

Das alles bewahren wir dankbar in unserem Herzen.

Die Trauerfamilien